

タウンミーティングの各自治会別意見(梅戸)

主な意見	回答	担当課
結崎駅周辺整備事業の具体的な内容、土地所有者の協力状況はどうなのか？	南北の踏切拡幅、車での送迎が安全に出来るようロータリーの整備、おくやま側の東側の入り口などを検討していますが、フューチャーセッションで住民の皆さんの意見を聞いて進めていきたい。また、現在予定している用地については地権者からは前向きな返事をいただいています。	総合政策課
寺川の井戸橋周辺に中州ができており水の流れが悪くなっている。 寺川の堤防草刈りを大和川と同程度(堤防裾まで苜込)に管理してほしい。	寺川は県管理になるので、中和土木に相談します。 (中和土木回答) 堆積土砂除去については、緊急度と重要度から総合的に判断し、優先度を決めて対応させていただきます。 堤防の草刈りについては、人家がある箇所については法裾まで刈るように配慮しています。	産業建設課
見守り隊のユニホームのセットが1万円ほど要するらしいが、購入方法や企業スポンサーを集めるなど工夫できないか。	購入方法を確認し意見を参考に検討します。	産業建設課
公営住宅や改良住宅の空き屋に対する今後の方針について教えてください。	公営住宅については、専門的な審議会を立ち上げ、人口規模に応じた戸数や入居基準も含めて今後のあり方を検討していきます。また、公営住宅の代替として増加する空き屋を借りてもらい家賃を補助する形も検討していきます。 改良住宅の空き家については、福祉関係の拠点として活用できないか国の関係機関に相談しているところです。	社会教育課
住宅の審議会には地元自治会長も参加すべきではないか。	地元自治会長も参加してもらう予定です。	産業建設課
企業誘致は何処を考えているのか。	今の唐院工業団地の周辺を予定しています。市街化編入に向けての課題を県と協働で解決できるように進めています。	産業建設課
島の山古墳の公園計画を早急に進めてほしい。	補助金の関係から、国や県の指示する手順を進めることとなり時間を要しています。早期に実現できるように進めていきます。	総合政策課
能楽は重要な地域資源であるがイベントに人が集まらない。専門的な人を配置して能楽が盛り上がるようにできないか。	能楽の講座や教室は専門家の方に教えてもらっています。さらに能楽を地域資源として発展できるよう検討を進めていきます。	社会教育課
家の購入の相談を不動産業者にすると他市町村を推薦される。川西町では市街化区域内での新たな宅地確保は難しいので、東城の方法(34の11)など宅地開発しやすいように検討してはどうか。	町の住宅施策としては34の11も含め、総合的に検討します。	社会教育課
中央道から三宅ICの開通はいつごろか。	県道であるため詳細は不明ですが、県の重点施策として位置づけられているため、順次進んでいくものと考えています。	総合政策課
中央道から三宅ICの開通はいつごろか。	県道であるため詳細は不明ですが、県の重点施策として位置づけられているため、順次進んでいくものと考えています。	総合政策課